# La importancia de la responsabilidad en los niños, niñas y adolescentes con su educación.

## ¿Qué es la responsabilidad?

La responsabilidad es la cualidad que tiene un individuo que cumple las obligaciones o promesas. Una persona responsable es aquella que lleva a cabo aquello que prometió y es fiel a sus obligaciones.

## ¿Por que es importante la responsabilidad?

Fomentar la responsabilidad es para crear ciudadanos y ciudadanas responsables y comprometidos. Al promover la responsabilidad, ayuda a los niños, niñas y adolescentes a crear habilidades de autogestión y organización Así como, habilidades de toma de decisiones y resolución de problemas.

La responsabilidad en el ámbito escolar fomenta un ambiente de respeto y colaboración entre los estudiantes. Los niños aprenden a valorar la importancia de participar activamente en las actividades escolares, respetar a sus compañeros y trabajar en equipo para lograr objetivos comunes.

### Té de la responsabilidad

Crear hábitos de estudio
Asistir constantemente a clases
LLegar en el horario establecido
Traer materiales solicitados
Cumplir con las tareas y/o trabajos
Seguir las reglas y normas

#### Reflexionemos:

 ¿Cómo se fomenta en su hogar la responsabilidad?

#### Actividad:

 Responde la siguiente pregunta a través de un papel que será facilitado por el profesor ¿Cómo padres y/o cuidadores que podemos hacer para ayudar a nuestros estudiantes a adquirir esta cualidad y/o valor? Una vez respondido, se debe pegar en la taza.



#### Reflexión final.

Recuerde que enseñar responsabilidad es un proceso continuo y gradual. Sea paciente y adapte sus enseñanzas a medida que los niños, niñas y adolescentes, crezcan y enfrenten diferentes desafíos.